

Polideportivo



Un momento de la reunión. | David Cabo

Los clubes deportivos esperan 300 asistentes a su congreso

Las entidades que forman Acedyr pedirán una reunión con Barbón

M. C.
Gijón

Representantes de los doce clubes sociodeportivos que forman parte en Asturias de la Asociación de Clubes y Entidades Deportivas y Recreativas (Acedyr), mantuvieron ayer un encuentro en las dependencias de la Cámara de Comercio de Gijón, sobre la organización del Congreso del Deporte, que se celebrará en el Palacio de Congresos de Gijón el 27 y el 28 de octubre y en el que los organizadores cuenta con que se superen las 300 personas inscritas para participar en el mismo, según indicó al término de la reunión el vicepresidente de Acedyr España y representante de Acedyr Asturias, Antonio Corripio, presidente del Grupo de Cultura Covadonga.

Las ponencias del congreso se organizan en torno a cuatro aspectos: el alto rendimiento, la educación, la gestión deportiva y la salud, con conferencias, ponencias y mesas de debate. Las entidades sociodeportivas acordaron ayer difundir entre sus socios y en sus áreas de influencia la celebración de este evento en el recinto ferial gijonés.

Asimismo, acordaron solicitar una reunión con el Presidente del Principado, Adrián Barbón, «porque deportes cuelga de Presidencia» y también con la nueva viceconsejera Vanessa Gutiérrez y con la nueva directora general del área deportiva, Manuela Fernández, una toma de contacto en la que les plantearán «líneas de trabajo para estos cuatro años que tenemos por delante».

Balonmano | Liga Guerreras Iberdrola

Exigente semana para el Motive.co Gijón

Las gijonesas reciben hoy al Bera Bera, en partido de la octava jornada, y el sábado al Elche

J. J.
Gijón

El Motive.co Gijón afronta una semana que parece complicada para lograr la primera victoria de la temporada. Esta tarde, 19 horas, recibe al Bera Bera en partido adelantado ya corresponde a la octava jornada de liga y el sábado, también en casa, se enfrenta al Elche, segundo clasificado de la pasada temporada y uno de los favoritos para la presente.

Las gijonesas han jugado cuatro partidos de características similares en los que han alternado buenos momentos de juego con otros en los que acumulaban pérdidas y errores que les ha impedido lograr la victoria. La plantilla cuenta con mucha gente nueva e inexperta en la categoría y le está costando mucho cogerle el ritmo a la liga. Perder contra Atlético Guardés o Málaga entra dentro de la lógica con esta plantilla o con cualquier otra, pero ante Elda y Porriño el objetivo era sumar algún punto.

El Bera Bera viene de perder, 26-21, en la cancha del Málaga. El vigente campeón de liga superó a las donostiarras con mayor diferencia que a una semana antes a las gijonesas, a las que solo pudo ganar de un gol, 22-23. El conjunto de San Sebastián, dominador en las últimas temporadas y que en esta comenzó ganando precisa-



Mina Novovic, en el partido ante el Málaga. | Juan Plaza

mente a las malagueñas la Supercopa, llega a La Arena con varias bajas que afectan especialmente a los extremos. Sara Gil y Marie Louis serán baja esta tarde.

A pesar de esas ausencias el Bera Bera tiene una plantilla que asusta, con jugadoras como las porteras Alice Fernandes y Maddi Aalla y jugadoras del nivel de Esther Arrojería, Mariane Fernandes, Emma Boada, Malena Cavo, Elke Karsetn, Maitane Echeverría o las ex jugadoras de La Calzada Shula Gavilán y Carmen Arroyo. Tras quedar eliminadas en semifinales de la pasada temporada, las

jugadoras del Bera Bera están dispuestas a luchar por la liga como han venido haciéndolo desde hace muchos años.

Por su parte, Guillermo Algorri tendrá a su disposición a todo el equipo, que deberá dar un paso adelante si quiere tener alguna opción ante el conjunto vasco. El apoyo de la afición, a pesar de ser un día laborable, será importante. Eso y minimizar las pérdidas, que están siendo una losa hasta el momento. En el último partido de la pasada temporada las gijonesas fueron capaces de ganar en la cancha donostiarrá.

Ciclismo

Grave accidente de la ciclista del club Buenavista Conchi Iglesias

La corredora se cayó bajando Cotobello y está ingresada en el HUCA con múltiples fracturas y un traumatismo craneal

J. J.
Gijón

Conchi Iglesias, la ciclista del equipo máster del club Buenavista y coordinadora en Asturias del movimiento «Women in bike», sufrió el pasado domingo un grave accidente cuando bajaba Cotobello con un grupo de ciclistas, entre ellos su marido, José María Rubio. Conchi no vio dos baches en la carretera,

ya que se encontraban en una zona de sombra y al pasar sobre ellos le reventaron las dos ruedas y salió despedida.

Como consecuencia de la fortísima caída, Iglesias sufre la rotura de siete costillas, la pelvis, una clavícula y un dedo de una mano, además de un fuerte golpe en la cabeza, motivo por el que está ingresada en el HUCA en observación. La ciclista se encuentra consciente

pero con muchos dolores. El ingreso es por precaución ya que es una medida habitual cuando hay un golpe en la cabeza.

Conchi Iglesias se aficionó al ciclismo ya de mayor y lo hizo cuando le recomendaron hacer ejercicio por motivos de salud y para mejorar problemas en la espalda. Primero lo hizo con una bicicleta de paseo y que adquirió por tan solo 40 euros. Comprobado



Conchi Iglesias. | Marcos León

que el ejercicio le hacía mejorar de sus problemas, cambió de bici y desde entonces ya fue un no parar. De las salidas de pocos kilómetros por rutas fáciles pasó en poco tiempo a otras mayores y más exigentes hasta superar los 20.000 kilómetros al año y participar incluso en campeonatos de España. Es una habitual en las salidas del Buenavista y también muy conocida entre los habituales ciclistas de Las Mestas.

Empeñada en transmitir los beneficios del ciclismo a otras mujeres se unió al movimiento «Women in bike», un programa de la Federación Española para fomentar la práctica del ciclismo entre las mujeres. Conchi es la coordinadora en Asturias de ese movimiento y la encargada de preparar rutas y velar por el perfecto desarrollo de cada salida.